

Kantonsschule Solothurn
Rektorat



Herrenweg 18
4502 Solothurn
Telefon 032 627 90 21
www.kssso.ch

Stefan Zumbrunn - Würsch
Rektor
Telefon 032 627 90 22
stefan.zumbrunn@kssso.ch

Medienmitteilung

Passerellen-Lehrgang an der Kantonsschule Solothurn

Solothurn, 1. April 2015 - Die Schweizerische Maturitätskommission gibt grünes Licht für die Durchführung der Ergänzungsprüfungen für die Zulassung von Inhabern eines eidgenössischen Berufsmaturitätszeugnisses zu den universitären Hochschulen. Damit erhält der Kanton Solothurn ein weiteres wichtiges Element in der Durchlässigkeit zwischen den verschiedenen Bildungswegen. Ab dem Schuljahr 2015/2016 führt die Kantonsschule Solothurn einen einjährigen Passerellen-Lehrgang durch. Anmeldeschluss für den ersten Lehrgang ist der 30. April 2015. Die entsprechenden Unterlagen finden sich auf der Homepage der KSSO (www.kssso.ch).

Der Lehrgang umfasst 14 Wochenstunden bei 38 Unterrichtswochen, richtet sich an Inhaber eines Berufsmaturitätszeugnisses und bereitet auf die Ergänzungsprüfung für die Zulassung an universitäre Hochschulen vor. Nun hat die Schweizerische Maturitätskommission die Kantonsschule Solothurn (KSSO) ermächtigt, diese Ergänzungsprüfung selber abzunehmen.

Gleichwertig – durchlässig

Das Passerellen-Angebot der KSSO ist ein weiteres wichtiges Element in der Durchlässigkeit zwischen den verschiedenen Bildungswegen im Kanton

Solothurn. Sowohl der Weg über die Berufsbildung als auch der gymnasiale Weg öffnen den Zugang zu einem universitären Studium. Diese Durchlässigkeit unterstreicht die Gleichwertigkeit der unterschiedlichen Ausbildungsgänge und öffnet das Tor zur Universität auch für jene, die sich vorerst für eine berufliche Grundausbildung entschieden haben.

Anspruchsvoller Lehrgang

Solide Kenntnisse in den sprachlichen Fächern und das sichere Beherrschen der Fertigkeiten gemäss den Lehrplänen der Berufsmaturitätsschulen sind die Voraussetzung für ein erfolgreiches Absolvieren der abschliessenden Ergänzungsprüfung. Da während der Unterrichtszeit (38 Wochen) mit einer Lernzeit von rund 40 Stunden zu rechnen ist, lässt diese hohe schulische Belastung kaum noch eine berufliche Tätigkeit zu.

Neben der Vorbereitung auf die Ergänzungsprüfung will das Angebot der KSSO mit der Art der Durchführung des einjährigen Lehrgangs bereits auf das nachfolgende Studium vorbereiten: Unterricht, Vorlesungen, Seminare und Übungssequenzen in kleinen Gruppen bringen einen kontinuierlichen Wechsel zwischen Selbststudium und Begleitunterricht.

Anmeldeschluss für den ersten Lehrgang ist der **30. April 2015**. Die entsprechenden Unterlagen finden sich auf der Homepage der KSSO (www.kssso.ch).